



Refuerzan vigilancia en plataformas

NADIA ROSALES
Y CLAUDIA GUERRERO

Ante el incremento de asaltos a las plataformas de Pemex en Campeche, la empresa del Estado puso en marcha una nueva estrategia para reforzar la seguridad, en conjunto con la Secretaría de Marina, informó ayer la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Aunque negó que haya un incremento en los robos, el enlace legislativo de Pemex reconoció mediante un oficio remitido al Senado que desde 2019 se ha dado una escalada en los asaltos.

“En el caso de las plataformas, se trabaja con la Secretaría de Marina. Hay una colaboración muy estrecha.

Pemex tiene su propia área de salvaguardas y de protección de sus instalaciones. En el caso de plataformas se está fortaleciendo la colaboración, que ya existía, pero ahora se está fortaleciendo”, dijo Sheinbaum en su conferencia matutina.

“No hay más robos, digamos, de los que ha habido. No hay una situación en particular, pero evidentemente no queremos que haya ningún robo. Entonces, tiene que ver con el fortalecimiento de la prevención del patrullaje en la mar y, al mismo tiempo, la revisión indirecta con drones y otros esquemas que tiene la Secretaría de Marina para vigilancia directamente de las plataformas”.



Especial

■ La plataforma Akal Romeo, propiedad de Pemex, fue asaltada por encapuchados el pasado 18 de agosto.

En julio pasado, la Comisión Permanente solicitó a Pemex un informe sobre los asaltos a plataformas petroleras en la Sonda de Campeche.

En respuesta, Lauro Baltierra, gerente de Enlace Legislativo de Pemex, admitió que los robos comenzaron en 2016, pero se agravaron a partir de 2019.